



NOTA DE PRENSA N° 046-2015-GR.CAJ/UGEL-J/RR.PP

INSTITUCIONES EDUCATIVAS PARTICIPAN EN JUEGOS FLORALES 2015

En el marco de la apertura de los Juegos Florales diferentes instituciones educativas de nuestra provincia de Jaén, se hicieron presente con número artísticos para dar muestra del talento en música y danza de nuestros estudiantes, asimismo, participaron en diferentes disciplinas deportivas que incluyeron fútbol, vóley y atletismo.

La Unidad de Gestión Educativa Local de Jaén realizó el evento de apertura en las instalaciones del auditorio de la Istp. Víctor Andrés Belaúnde, el cual contó con la presencia de padres de familia, docentes y estudiantes de diferentes instituciones educativas del ámbito urbano, quienes hicieron presencia con talleres artísticos.

En representación del Director de la Ugel, Wilson Baca Altamirano, Mauren Arana Arana, Especialista de Cultura y Deporte, indicó la importancia de fortalecer a los jóvenes y niños en la práctica de actividades deportivas y culturales, para empoderarlos y promover los valores y autoestima en su formación.

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES

AGRADECEMOS SU DIFUSION